



PVÖ-Blasmusik Vorarlberg zu Gast im Burgenland

Die einzige „Pensionistenblasmusik“ Österreichs – die PVÖ-Blasmusik Vorarlberg – wurde im Oktober 2024 nach Burgenland eingeladen. Anlass dazu war die seit einem Jahr bestehende Partnerschaft der Ortsgruppe Eisenstadt mit der Ortsgruppe Partenen/Montafon/Vorarlberg. Gleichzeitig feierte die OG Eisenstadt ihren 30. und die OG Müllendorf ihren 65. Geburtstag. Obmann Dr Richard MIKATS und Vizeobmann Dr Walter VILT zeichneten für diese Veranstaltung, ein Frühschoppenkonzert in der Mehrzweckhalle Müllendorf, verantwortlich. Die Musik mit Kapellmeister Manfred Allmayer reiste am Freitag an und war im Hotel Drescher in Mörbisch untergebracht. Am Samstag startete das Rahmenprogramm mit einer Führung im Schloss Esterhazy, einer Schifffahrt am Neusiedlersee sowie einer Weinverkostung im Weingut Sommer/Mörbisch. Das tolle Schloss mit dem sehr faszinierenden Haydn-Saal begeisterte alle Musiker:innen. Die Schifffahrt mit Livemusik und dem servierten MULATSCHAK (Essen) kamen bei allen ausgezeichnet an. Am späteren Nachmittag war man noch zu einer Weinverköstigung in der Weinkellerei Sommer eingeladen, wo so mancher gute Tropfen seinen Besitzer wechselte. Höhepunkt und Hauptgrund der Reise war jedoch das Frühschoppenkonzert am Sonntag in der Mehrzweckhalle in Müllendorf. Zu Beginn waren natürlich einige Begrüßungsansprachen von verschiedenen Funktionären des PVÖ Burgenland, vom anwesenden Bürgermeister aber auch von Astrid Eisenkopf – Stellvertreterin des LH. Sie überreichte der OG Müllendorf eine Geburtstagstorte und die Musik spielte dazu „Happy Birthday“. Dann ging es los mit unserem Spiel auf der Bühne. Mit traditioneller Marschmusik, gekonnt, schmissig und gesungen vorgetragen, schönen melodiosen Polkas, Schlagermelodien aus den 60-er Jahren und Hits von Udo Jürgens, Roberto Blanco, Frank Sinatra und DJ Ötzi konnten wir das Publikum restlos begeistern. Div. Geldspenden bestätigten unser ausgezeichnetes musikalisches Spiel, sodass nach mehreren Zugaben unser Auftritt nach mehr als 2 Stunden unter tosenden Applaus zu Ende ging. Sehr zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen hat unser mitgereister Moderator Helmwart Zortea, der mit profunden Hintergrundwissen zu den einzelnen Musikstücken und mit seiner humorvollen Art den Auftritt perfekt machte. In der Gewissheit, das Publikum über 2 Std. lang bestens unterhalten zu haben, verließen wir die

Bühne zum verdienten Mittagessen. Am späten Nachmittag besuchten wir – vor dem Abendessen – noch das „Ganslfest“ auf der Festwiese. Die Rückreise starteten wir am Montagmorgen. Buschauffeur Klaus-Peter von der Fa. Grass-Busreisen in Bludenz brachte uns mit seiner sicheren und angenehmen Fahrweise genauso wie bei der Hinreise wieder unversehrt ins Ländle zurück. Tenor aller Musiker:innen: Ein ganz, ganz tolles, erlebnisreiches und kameradschaftliches Wochenende mit vielen positiven Eindrücken vom östlichsten Bundesland. Dazu gilt es ein herzliches Dankeschön zu sagen an die Organisatoren – allen voran Dr. Richard Mikats und Dr. Walter Vilt. Sie haben sich sehr viel Mühe gegeben, um uns den Aufenthalt im Burgenland zu verschönern. Ein Dank auch dem PVÖ Vorarlberg für die finanzielle Unterstützung dieser Reise.